

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#564 / 17 de marzo 2023

Montevideo.

Acuerdo entre la Intendencia de Río Negro y UTE mejorará la iluminación de dos canchas de fútbol del departamento.



De este proyecto, también son parte la Secretaría Nacional del Deporte y el Ministerio de Industria, Energía y Minería.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf; la presidente del ente energético, Silvia Emaldi y el secretario

nacional de Deporte, Sebastián Bauzá, suscribieron dicho convenio, en un acto desarrollado en el Palacio de la Luz, en la capital del país.

De esta manera, quedaron establecidas las obligaciones que asumen las partes para posibilitar la ejecución; la Intendencia de Río Negro se comprometió a realizar las obras para el montaje de la infraestructura lumínica en cada cancha de fútbol, en tanto la UTE, entregará a la comuna el material eléctrico correspondiente, cuando sea requerido, además de brindar el asesoramiento técnico necesario con relación al equipamiento.

En Fray Bentos, las nuevas luces se instalarán en el miniestadio de Baby Fútbol (Plaza Bozzo) y en Young, posiblemente, en el campo de juego de césped sintético, a construirse en el predio del Centro Socio Cultural.

Fray Bentos.

Se construirán 16 nuevas viviendas para realojos.



Las unidades se construirán en la zona de "la Feria".

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, firmó la resolución que habilita la segunda etapa del proyecto, el cual pasará ahora a evaluación del Tribunal de Cuentas de la República.

En este caso, la Intendencia de Río Negro aportará el terreno y se hará cargo de los servicios (saneamiento, agua potable, entre otros); en tanto, la obra será llevada adelante por la empresa ganadora del llamado a licitación, procediendo con un sistema constructivo similar al del Plan Juntos, del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial.

Este proyecto, específicamente, fue diseñado en su totalidad por la Dirección General de Vivienda de la comuna.

Fray Bentos.

Fomentando la Cultura del Departamento.



En sala "Dr. Guillermo Ruggia", el Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, recibieron a la escritora Mariana Colombo, autora del libro "El brillo de Martina".

En la ocasión, realizó la entrega de 100 ejemplares que habían sido adquiridos por el Gobierno Departamental, como forma de apoyo a la publicación; la Directora de Cultura, resaltó la temática que trata la obra, la cual fue declarada de interés departamental.

Los mencionados ejemplares serán distribuidos entre las distintas localidades del departamento.



Fray Bentos.

Jóvenes artistas presentaron su disco en el Teatro Miguel Young.



Ante un excelente marco de público, la banda "Amargo Equilibrio", interpretó su último trabajo discográfico.

La mayoría de sus integrantes son músicos fraybentinos, los cuales tenían, como uno de sus objetivos, traer su obra hasta su ciudad natal.

Como teloneros del espectáculo, se destacó la presencia del grupo local "Doble 5".

Fray Bentos.

Departamento de Deporte.



rionegro.gub.uy

Ciclo de Charlas

“PROCESOS de RECUPERACIÓN”

Disertantes:
Dr. Edgardo Barbosa (Cardiólogo, Deportólogo).
Licenciada en Fisioterapia Gabriela Gasaniga.

Sábado 25 de marzo - 21:30hs
Lugar: Edificio Stella D'Italia - Fray Bentos.

Público objetivo vinculado con el deporte - Charla abierta y gratuita.

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE DEPORTE
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young.

Delegación del Plenario de Municipios se reunió con el Ejecutivo Departamental.



El motivo fue articular el relacionamiento entre la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

Por la comuna estuvieron presentes, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; Dr. Esc. Pablo Flores, Secretario General; Marcelo Linale, Director General; Cr. Alejandro Casaretto, Director General de Hacienda; Gustavo Meyer, Director General de Obras; Adrián Stagi, Director General de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático; Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura; Francisco Cresci, Director de Descentralización; Silvana Mazza, Departamento de Obras y Vialidad y Ana María dos Santos, Directora Departamento Territorial.

Finalizado el extenso encuentro, el mismo fue calificado positivamente; acordando seguir avanzando en el relacionamiento y la comunicación entre las partes.

También se destacó la cantidad de obras y trabajos que se llevan a cabo desde las diferentes áreas en Young; como intervenciones en infraestructura, calles, iluminación, saneamiento, badenes, pluviales, cordón-cuneta, entre otros; además de 260 millones de pesos ejecutados entre 2021 y 2022.

Young.

Comunicado de la Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología.



Se exhorta a los vecinos y comerciantes de Young, a disponer los residuos generados de forma correcta en los contenedores.

Se recuerda que, a un lado o dentro de los mismos NO se deben colocar, cartones, ni ningún residuo voluminoso, tales como: chatarra, colchones, poda, escombros, electrodomésticos en desuso y/o similares.

La recolección de residuos voluminosos se debe realizar con previa coordinación, llamando al 1935 internos 2882 y 2884.

En caso de incumplimiento, el responsable será pasible de multas.

Si colaboramos todos, tendremos una ciudad más limpia y ordenada.

Young.

Charlas obligatorias para obtener el Permiso Único Nacional de Conducir (PUNC).



Desde el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, se informa que continúan estas instancias para las personas que tramiten por primera vez dicho documento, como también para quienes pretenden el aumento de categoría.

Las charlas, como única vez en forma obligatoria, son impartidas por la responsable del área de Educación Vial, Cecilia Techera, los días:

Lunes: 08:30 horas / Centro Socio Cultural.

Miércoles: 08:30 horas / Casa de la Cultural.

Viernes: 08:30 horas / Casa de la Cultural.

Nuevo Berlín.

Nuevo Berlín celebra sus 148 años.



La localidad festejará este fin de semana con una actividad artística, la llegada de un nuevo año desde su fundación, el 16 de marzo de 1875.

Este próximo domingo 19 de marzo, desde la tarde, se realizará una gran feria local en la zona de la Pista de Patín, contigua al Museo MABRU y, desde las 19 horas, comenzarán los espectáculos sobre el escenario.

En la oportunidad actuarán Danzas, la Banda Orquesta Departamental y Los Piazzolis, por lo cual, se invita a la familia a llevar su silla y disfrutar de este importante evento.

Organiza el Municipio de Nuevo Berlín, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.